



eap *e*xtrait

## **Compte-rendu EAP mercredi 13 décembre 2017 Digest**

### **1 – L'Arche à Veyrier du Lac.**

Jean Claude Secchi, président de l'association "l'Arche en Haute Savoie", présente le projet de son association, qui est soutenu par le Conseil Départemental, dans le cadre du schéma départemental 74.

L'Arche en Haute Savoie a été choisie dans le cadre d'un appel à projet portant sur le développement de trente places pour l'hébergement et l'accueil de jour de personnes handicapées accompagnées par la MDPH. A terme, il s'agit d'avoir à Veyrier, à la Maison Saint Alexis un foyer accueillant des personnes handicapées et leur encadrement (soignants et accompagnateurs), et deux autres foyers à Annecy le Vieux (après construction d'un ensemble immobilier sur les terrains de l'ECA qui déménage). Le projet de la Maison Saint Alexis est retardé, le Diocèse n'étant pas en capacité de vendre ce bien objet d'un legs contraignant (obligation d'accueillir des prêtres âgés). Le dossier passe en audience au TGI à la fin décembre 2017. Suites attendues en 2018.

Dernier versant du projet, l'utilisation de la Maison Bon Accueil pour l'accueil de jour. Dans l'accord envisagé avec la précédente EAP, ce bien qui appartient à l'Association Diocésaine serait loué à l'Association de l'Arche en Haute Savoie, dans le cadre d'un bail emphytéotique (la durée du bail et le montant du loyer permettant globalement d'amortir les travaux d'aménagement envisagés). Le texte du contrat de location est en discussion entre les notaires du Diocèse et de l'Arche. Les locaux devront accueillir à la journée une trentaine de personnes handicapées hébergées par l'association, une dizaine d'autres personnes handicapées vivant dans les environs, et l'équipe de salariés qui les accompagnera (une quinzaine).

Par ailleurs Jean Claude Secchi nous lit le projet de texte d'un règlement intérieur, à convenir entre la Paroisse et l'Arche, texte à discuter et à clarifier avant qu'il n'entre en vigueur. Quelques points apparaissent à clarifier en premier examen : le partage de l'usage de la maison le soir et le week-end – les transformations envisagées dans la grande salle – la transformation de la cuisine. Le plan qui nous est montré étant un plan destiné au permis de construire, il est encore modifiable, il est donc possible de reprendre ces deux derniers points. ... affaire à suivre

Les travaux de transformation de la Maison Bon Accueil pourraient commencer fin janvier (permis de construire accepté en novembre). Ces travaux sont prévus pour une durée de huit à dix mois (pour un montant voisinant les 820 K€). Le Conseil Départemental met la pression sur le projet pour un démarrage fin 2018. Assez rapidement il faudra entreposer quelque part le mobilier en usage dans la maison en ce moment, après la journée paroissiale prévue le 21 janvier prochain, pour un commencement des travaux peu de temps après, idéalement fin janvier.

### **2 – Rétrovisueur, questions en cours**

Réunion des EAP à la maison du Diocèse le 25 novembre : matinée très intéressante, en particulier l'occasion de partager l'expérience et le dynamisme d'autres équipes. Une intervention d'Emmanuel Blanc riche et intéressante. Ce temps a permis de sentir une dynamique élargie par rapport aux problèmes quotidiens centrés sur la vie de nos quartiers, de sentir le sens, pourquoi on s'engage dans l'EAP, au nom de quoi on travaille. L'après-midi était plus centré sur des méthodes, des projets ou des enjeux généraux. Il a manqué de s'interroger sur des mots-clés comme la Mission, ou l'Évangélisation.

Messe des familles dimanche 10 décembre : une belle expérience qui a réjoui les animatrices, les enfants, l'assemblée et le Père Thierry !

Les gens commencent à parler du projet de l'Arche à Veyrier, on nous demande des informations à ce sujet. Serait-il utile d'en parler une fois à la fin de la messe ? Sous quelle forme ?

On reçoit aussi des demandes des paroissiens sur l'organisation de la Paroisse, qui fait quoi, à qui s'adresser, etc. (par exemple pour des funérailles). En même temps les gens ont accueilli avec intérêt le compte rendu de l'EAP, qui fait espérer des projets en développement ou des annonces.

Projet d'une journée de marche de l'Abbaye à Saint Germain, en lien avec les festivités du millénaire organisées par la commune de Talloires : la concertation se passe bien, et manifeste la participation de la paroisse au projet plus large de la commune.

Organisation de la journée du 21 janvier prochain – journée des migrants : il n'y aura pas de messe le samedi soir, une « messe unique » à Veyrier le dimanche à 11 heures, et tout de même une messe à Bluffy le dimanche à 9h 30. Réunion de préparation planifiée le lundi 8 janvier.

Liturgie : on voit arriver des nouveaux – par exemple une flûtiste qui se propose d'accompagner le chant de l'assemblée à l'occasion des messes des familles. Néanmoins le travail de préparation des chants reste difficile et plus généralement il y a un gros travail à fournir pour la liturgie, la fluidité de l'information et la constitution d'équipes !

Peut-être une personne de l'EAP, serait-elle référente de l'ensemble du travail sur le chant pour l'ensemble des clochers de la Paroisse.

### **3 – Communication**

La communication de la Paroisse s'appuie sur deux canaux, l'internet (site et *infolettre*), et la communication papier (feuille paroissiale, flyers, journaux occasionnels, affichage).

#### **3.1 – le site de la paroisse et l'infolettre**

Le portail existant [saintgermaindulac.free.fr](http://saintgermaindulac.free.fr) (géré depuis plusieurs années par Thierry Serand, webmaster) n'affiche plus d'informations nouvelles ou à jour depuis la mi août, et a cessé de diffuser la 'newsletter' de la paroisse. Mais il est toujours adressé en premier quand on cherche le site de la paroisse, comme la 'newsletter' qui s'y rattache. Depuis le 23 novembre la paroisse développe maintenant sa communication sur internet en s'appuyant sur les ressources du diocèse (sites associés) qui nous assure une bonne visibilité et des facilités d'usage, notamment pour structurer la communication de la paroisse (photos, archives, agenda, etc.), et pour diffuser *l'infolettre*. Aujourd'hui *l'infolettre* est publiée le vendredi (600 adresses déjà servies), avec l'aide de Marie Noëlle Fabre qui remplace Bénédicte Boringe. Ce document est préparé le mercredi, envoyé le jeudi en PDF à Françoise Cailles pour la feuille paroissiale et en fichier Word au Père Thierry pour mise en ligne sur le site. Enfin il est possible de s'inscrire pour recevoir *l'infolettre* en passant par le site du diocèse. Reste à trouver des relais ou une équipe pour assurer une plus grande fluidité à ce mode de communication.

#### **3.2 – l'information papier**

La circulation de ce type d'information reste problématique, notamment quand on regarde les casiers de distribution des documents papiers à la maison paroissiale. Outre les documents venant par la poste, la paroisse diffuse principalement :

- Des flyers pour les occasions du calendrier liturgique – même ceux là n'arrivent pas systématiquement au fond des églises. Des flyers à l'occasion d'un projet ou d'un événement particulier
- Des flyers à l'occasion d'un projet ou d'un événement particulier
- Des affiches, etc.

L'EAP réfléchit à produire des flyers ou des 'journaux-événements' appuyés sur la qualité d'une parole écrite dans la paroisse. Pourquoi pas un genre de Tabloïd gratuit, visant tous les publics (double A4), qui sortirait épisodiquement, à diffuser dans les magasins ou les bureaux d'information municipaux ?

Ces documents viseraient aussi les résidents secondaires et les touristes ou les vacanciers. Là encore on a besoin de susciter une équipe « communication », de mobiliser l'EAP pour cette mission.

La situation reste compliquée à démêler... on travail sur ce large sujet Communication à la prochaine EAP .

#### **4 – Questions diverses**

Le temps manquant en fin de réunion, les points suivants ont été abordés rapidement et devront être inscrit aux prochains ordres du jour !

- Le Conseil Economique .
- « Un café du curé » à Veyrier ?
- Projet d'Assemblée Générale de la Paroisse : une date avancée 11 mars 2018 (Reste à construire le projet)
- Programmes liés aux sacrements
- Calendriers divers : voir la feuille paroissiale
- ....